

Regen Blutspendern für Treue gedankt

DRK-Ortsverein Gebhardshain zeichnete in Steinebach 34 Frauen und Männer mit Urkunden aus

STEINEBACH. Der DRK-Ortsverein Gebhardshain hatte zur EEhrnuf für seine Blutspender eingeladen. 34 Frauen und Männer wurden in der Gaststätte „Kaminstübchen“ in Steinebach für ihr vielfaches Blutspenden ausgezeichnet.

„Beginne nicht mit einem großen Vorsatz, sondern mit einer kleinen Tat!“ Mit diesem Zitat begann Bürgermeister und DRK-Vorsitzender Konrad Schwan seine Laudatio zu Ehren der Jubilare. Im Beisein von DRK-Geschäftsführer Frank Menzel (Steinebach) und einem DRK-Helferteam sprach der Verwaltungschef von einem wichti-

gen Ereignis der Hilfsbereitschaft und Menschlichkeit. Nach längerer Phase der Zurückhaltung beim Blutspenden ist neuerdings wieder auf breiter Front ein leichter Anstieg zu verzeichnen.

Der DRK-Vorstand nahm die Feierstunde zum Anlass, den Jubilaren für ihre Unterstützung und Treue zu danken. Damit könne vielen Unfallopfern und Kranken schnelle Hilfe geleistet werden, so Schwan. Noch in diesem Jahr sind zwei Gelegenheiten zum Blutspenden, und zwar in Elkenroth und in Gebhardshain.

Für **40-maliges Blutspenden** wurden ausgezeichnet: Ma-

ria Becher (Steinebach), Bernd Schuhen, Aloys Hombach (beide Rosenheim), Edelbert Weller (Malberg), Martina Weidenbruch (Gebhardshain), Norbert Benner (Kausen), Monika Bläcker (Kirchen) und Klaus Pommerenke (Elkenroth). Bereits **50-mal spendeten Blut**: Resi Dasbach (Steineroth), Brigitte Schnell, Wilhelm Schnell (beide Molzhain), Manfred Härter (Siegen), Michael Grüdelbach, Joachim Schell (beide Elkenroth), Maria Heitmann (Steinebach), Martin Schumann, Andreas Arndt (beide Gebhardshain), Georg Brück (Mittelhof), Sabine Dickhausen und Lothar

Schneider (beide Rosenheim). Die Jubilare für **60-maliges Blutspenden** sind: Hans Reifenrath (Wissen), Eberhard Groh (Hövels), Bernd Jörg (Steineroth), Andreas Hahmann (Dickendorf) Beate Köbeler, Ilse Strunk (beide Weitefeld) und Peter Wagener (Steinebach). An **75 Spenderterminen** nahmen teil: Waltraud Schumacher (Fensdorf), Karin Fries, Kunibert Kunz (beide Gebhardshain) und Peter Strauch (Steinebach).

Den meisten Beifall gab es für drei **100-malige Blutspender**: Bernhard Böttner (Friedewald), Manfred Seiler (Weitefeld) und Leonhard Prause (Norken). (jw)



Mit Urkunden und Ehrengaben zeichnete der DRK-Ortsverein Gebhardshain in Steinebach die eifrigsten Blutspender aus. ■ Foto: JW